



## **Heimkampf und Saisonstart der 1. Luftgewehrmannschaft in der Bayernliga**

### **Positiver Auftakt nach dem letzt jährigen Abstieg**

**Holzolling** – Besser hätte der Saisonauftakt für die 1. Mannschaft der SG Holzolling in der Bayernliga nicht laufen können. Mit zwei deutlichen Siegen zeigte das Team beim ersten Heimkampf in Holzolling dass es die Wirren rund um den Abstieg aus der Regionalliga bestens verkraftet hatte. Mit 4 : 1 Punkten konnte sich Holzollings höchstklassige Mannschaft am Vormittag gegen die SG Adlerhorst Kleinmehring durchsetzen. Noch besser lief es im Nachmittagskampf gegen Buch am Buchrain. Mit dem optimalen Ergebnis von 5 : 0 Punkten sicherte sich die Mannschaft nochmals einen 2 : 0 Sieg und vorerst auch den ersten Tabellenplatz in der Bayernliga.

Abzusehen waren die beiden deutlichen Siege in dieser Form nicht. Nachdem der Abstieg und das abspringen mehrerer Schützen einen teilweisen Neuaufbau der Mannschaft nötigt machten, war der aktuelle Leistungsstand für die heurige Saison nicht klar. Doch sowohl Neuzugänge als auch der verbliebene Stamm zeigten beim Holzollinger Heimkampf dass die Form stimmte. So konnte Neuzugang und Liganeuling Julia Stockinger mit jeweils 390 Ringen an Position eins beweisen, dass Sie mit dem ungewohnten Modus Mann gegen Mann keine Probleme hat. Gegen Kleinmehring noch äußerst knapp mit 391 Ringen Simone Hiller unterlegen, sicherte Sie sich gegen den Bucher Schützen Marcus Zieske (374 Ringe) einen deutlichen Sieg. Dabei schoss Sie auch in jedem Wettkampf einmal mit 100 Ringen das maximal mögliche Serienergebnis. Aber auch der zweite Neuzugang, die aus Gosau stammende österreichische Schützin Caroline Loidl, zeigte trotz leichter Grippe gegen Kleinmehring einen optimalen Wettkampf. Mit 392 Ringen sicherte Sie sich deutlich Ihren Punkt gegen Markus Schex (385 Ringe). Ebenfalls beste Leistungen lieferten im Vormittagskampf Evi Aigner mit 390 Ringen, Michaela Springer mit 386 und Sophie Gerg mit 385 Ringen ab. Alle Drei konnten sich damit gegen ihre Kleinmehringer Gegner teils deutlich durchsetzen und damit den ersten Tageserfolg möglich machen. Erleichtert zeigte sich auch Mannschaftsführer Gerhard Wohlrab. „Nach einer schwierigen letzten Regionalligasaison und dem Abstieg zeigten unsere Schützinnen jetzt ein deutliches Lebenszeichen“.

Noch eine Steigerung brachte dann der Nachmittagskampf gegen Buch am Buchrain. Die für Caroline Loidl eingewechselte Barbara Gambaro schoss lockere 394 Ringe und sicherte sich deutlich gegen Andrea Schrimpf mit 382 Ringen den Sieg. Nochmals steigern konnte sich auch Evi Aigner, die mit 393 Ringen das zweitbeste Ergebnis im Team erreichte und damit ebenfalls ihre Gegnerin Franziska Rauch deutlich im Griff hatte. Ebenfalls eins drauf legte auch Sophie Gerg an Position 5 startend. Mit 389 Ringen erkämpfte Sie sich Ihren Einzelpunkt gegen Franziska Moser mit 387 Ringen. Den 5 zu 0 Einzelpunktesieg komplett machte Michaela Springer, die mit 385 zu 383 Ringen Markus Kastl schlug.

„Dieser tolle Saisonauftakt auf der heimischen Schießanlage sollte jetzt jedoch nicht über eine noch lange Saison hinweg täuschen“ erklärt Schützenmeister Johann Bucher, „jedoch ist es schon eine beeindruckende Leistung für das neu zusammengestellte Team, eine solch geschlossene Mannschaftsleistung zu zeigen“. Ein äußerst positives Resümee vom Saisonauftakt zeigt auch Gerhard Wohlrab. „Vier zu Null Punkte sind ein gutes Startkapital und für das Selbstvertrauen der Mannschaft besonders wichtig. Mich haben heute all unsere Schützinnen durchwegs überzeugt und besonders hat mit die nochmalige Leistungssteigerung im zweiten Wettkampf beeindruckt. So etwas wäre noch letzte Saison kaum denkbar gewesen“.

Komplettiert wurde das Bayernligawochenende in Holzolling durch den SV Babensham. Gegen Buch am Buchrain sicherte sich der Verein einen 3 zu 2 Sieg, wohingegen er in der zweiten Partie gegen Kleinmehring mit 2 : 3 unterlag.

Mit 4 : 0 Punkten und dem ersten Tabellenplatz in der Bayernliga Süd-Ost geht die SG Holzolling am 07. November in Plattling in den zweiten Wettkampftag. Gegner werden dort die Geißkopfschützen Habischried und die Heimmannschaft Post SV Plattling 2 sein. Dort wird sich dann sicherlich zeigen ob die Mannschaft die Erfolge des Heimkampfwochenendes mitnehmen werden kann.

**SCHÜTZENGESELLSCHAFT HOLZOLLING 1897 E.V.**



**Bilder:** Holzollings erfolgreiche Neuzugänge Caroline Loidl (links) und Julia Stockinger